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DECISIONI DEL COMITATO CENTRALE 

 

09 GENNAIO 2025 

 

Modalità in presenza 

 

 

1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 12 DICEMBRE 2024 

 

Il Segretario, dr. Roberto Monaco, pone in votazione il verbale del 12 dicembre 2024. Il verbale 

viene approvato con l’astensione dei consiglieri che risultavano assenti in quella data. 

 

APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19 DICEMBRE 2024 

 

Il Segretario, dr. Roberto Monaco, pone in votazione il verbale del 19 dicembre 2024. Il verbale 

viene approvato con l’astensione dei consiglieri che risultavano assenti in quella data. 

 

 

2. DELIBERAZIONI AMMINISTRATIVE 

 

Il Tesoriere, dott. Gianluigi D’Agostino, illustra ai presenti e pone in approvazione le deliberazioni 

amministrative riportate di seguito. Le seguenti delibere sono approvate con l’astensione dei singoli 

componenti del Comitato Centrale relativamente agli atti che riguardano i rispettivi OMCeO:   

 

• buoni taxi 2025/2027 - radio taxi e pronto taxi 

• fornitura bicchieri compostabili 2025 2028 societa' Ekoe 

• verifica periodica servoscala annualità 2025 e 2027 società Icover 

• manutenzione servoscala 2025 2028 + eventuale proroga triennale società Vimec 

• programma triennale dei lavori pubblici e degli acquisti di beni e servizi 2025-2027 (art. 37 

            d.lgs. 36/2023) 

• affidamento servizi per espletamento elezioni FNOMCeO 24, 25 e 26 gennaio 2025 

• delibera adesione convenzione Consip ordine diretto n. 35 pc portatili personale FNOMCeO 

• servizio disinfestazione società Rentokil 

              CONTRATTI 

• Piano Triennale Prevenzione Corruzione e Trasparenza 2025-2027 

                           RPCT 

 

• concessione patrocinio e autorizzazione utilizzo logo FNOMCeO per eventi e manifestazioni 

    SETTORE PATROCINI E CONTRIBUTI 

 

• autorizzazione pagamento cedolini mese di gennaio 2025, quali indennità, gettoni e rimborsi 

spesa. 

• Sostegno della FNOMCeO alla manifestazione in difesa del SSN organizzato dalle 

associazioni sindacali in data 25 gennaio 2025 

 

 

Il Presidente dr. Anelli informa che il giorno 25 gennaio 2025 avrà luogo l’evento organizzato dai 

cinque sindacati maggiormente rappresentativi della professione medica con il sostegno anche della 

FNOMCeO.  
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L'adesione ovviamente è una decisione più politica che economica e risponde alla volontà di sostenere 

i sindacati in tale azione al fine di essere chiamati dalla classe politica a discutere sulla necessità di 

risorse dedicate alla sanità ed in particolare ai professionisti medici. 

La FNOMCeO, con il sostegno assicurato in tal modo continua la sua azione volta ad unire e sostenere 

la professione medica, salvaguardando allo stesso tempo il SSN.  

 

        CONTABILITA’ E BILANCIO - STAMPA - PRESIDENZA 

 

• conferimento incarico prof. avv. Colavitti per impugnazione avviso pubblico per incarico 

di direttore di struttura complessa "cure primarie" - ASST Franciacorta 

• conferimento incarico Prof. Massimo Luciani per redazione parere pro veritate 

 

Il Presidente Anelli informa che il Professor Massimo Luciani è disponibile a fornire un parere legale 

sulle questioni relative alle competenze degli Organi della FNOMCeO.  

Il Presidente CAO dr. Iandolo chiede in tal senso che il Prof. Luciani venga affiancato e si confronti 

nell’elaborazione del proprio parere legale sia con un rappresentante della componente medica sia 

con un rappresentante della componente odontoiatrica della FNOMCeO.  

Il Presidente dr. Anelli accetta la richiesta del dr. Iandolo purché ciò sia funzionale ad una ottimale e 

definitiva risoluzione della controversia. Il Presidente CAO dr. Iandolo concorda. 

  LEGALE 

 

4) DELIBERAZIONI DEL PERSONALE 

• sussidi personale secondo semestre anno 2024 

 

5) DELIBERAZIONI AI SENSI DELL’ART. 35 DEL D.P.R. 221/1950 

Non sono presenti deliberazioni 

      

6) ORDINE DEL GIORNO   

 

Elezioni FNOMCeO 

 

Il Presidente dr. Anelli richiama l’attenzione sul prossimo impegno elettorale che interesserà 

la FNOMCeO volto al rinnovo degli Organi della Federazione. 

Ricorda che le operazioni elettorali si svolgeranno in presenza nelle giornate del 24, 25 e 26 

gennaio 2025, in modalità elettronica tramite la piattaforma di voto VotarePA, presso la sede 

della FNOMCeO.  

Ricorda inoltre che il termine ultimo per la presentazione delle liste è il giorno 14 gennaio alle 

ore 12.00.  

 

Il Comitato Centrale prende atto. 
 

7) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E DEI CONSIGLIERI: 
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a) Ricette elettroniche 

 

Il Presidente richiama l’attenzione del Comitato Centrale sulle criticità relative alla ricetta 

elettronica. Informa che sul tema c’è stata un’ampia interlocuzione con il Presidente FOFI dr. 

Andrea Mandelli. Comunica che i farmacisti in condizioni di urgenza accetteranno le ricette 

non elettroniche, non vincolando in tal modo l’erogazione delle risorse alla ricetta elettronica.  

Ciò consentirà al paziente di mantenere la continuità delle cure pur in assenza della ricetta 

elettronica menzionata. Informa peraltro che l’obbligo della ricetta nasce dall’esigenza di 

alimentare il fascicolo sanitario elettronico consentendone il monitoraggio da parte delle 

Regioni, ricordando altresì che ad oggi all’interno della legge, a fronte di tale obbligo, non 

sono state previste sanzioni. Dopo ampia discussione sul tema, il Presidente dr. Anelli propone 

di predisporre una comunicazione volta a chiarire alcuni aspetti della questione. 

Il Comitato Centrale concorda e dà mandato agli uffici in tal senso. 

         LEGISLATIVO - PRESIDENZA 
 

b) OMCeO Brescia Legge 25 novembre 2024 n. 177 Interventi in materia di sicurezza 

stradale 

 

Il Presidente Anelli informa di aver ricevuto dal Presidente dell’OMCeO di Brescia dr. 

Bettoncelli una nota contenente le considerazioni presentate da un proprio iscritto, medico 

psichiatra, in merito alle ultime riforme che hanno interessato il Codice della strada ossia la 

legge 25 novembre 2024 n. 177 rubricata “Interventi in materia di sicurezza stradale”. 

Il Presidente Anelli afferma infatti che, dall’applicazione dell’attuale testo normativo, 

l’assunzione di determinati farmaci, anche di uso comune e volti alla cura del paziente, 

contrasterebbe con alcuni degli attuali parametri stabiliti dal Codice della strada per 

determinare l’idoneità alla guida di veicoli, facendo correre al paziente il rischio di incorrere 

in sanzioni.  

Ciò comporta, secondo anche le osservazioni presentate nella nota dell’OMCeO di Brescia, 

che sempre per il medesimo motivo, alcune categorie di pazienti, come ad esempio i pazienti 

psichiatrici saranno disincentivati all’assunzione regolare delle cure prescritte ponendoli nella 

condizione di dover scegliere tra la cura e l’utilizzo del veicolo.  

Ciò risulta tanto pericoloso per la salute del paziente quanto controproducente per la sicurezza 

che si vuole garantire al resto dei cittadini. Sono pertanto numerosi gli aspetti della questione 

che occorrerebbe prendere in considerazione, cercando il più equo bilanciamento tra gli 

interessi presenti e tutelati dall’ordinamento.  

Il Presidente dr. Anelli invita il Comitato Centrale, vista la complessità del tema, a compiere 

le opportune valutazioni sulla questione, che ricorda essergli stata sollecitata da diversi 

colleghi, di ambiti non solo ordinistici. Tale questione sarà nuovamente oggetto di futuri 

dibattiti e propone altresì la possibilità di istituire un Tavolo di Lavoro composto dai 

rappresentanti delle maggiori società scientifiche interessate dalla questione con le quali 

lavorare alla stesura di un documento che chiarisca il significato di sostanze psicotrope e 

faccia luce su ulteriori aspetti utili a dirimere maggiormente la questione. 

Il Comitato Centrale concorda. 

         PRESIDENZA - LEGISLATIVO 
 

c) Documento SIRM 2024 Atto Medico Radiologico: report dr. Magi 

Il Presidente dr. Anelli informa che il Presidente SIRM (Società Italiana di Radiologia Medica 

ed Interventistica), Prof. Andrea Giovagnoni ha inviato alla FNOMCeO una nota riguardante 
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l’atto medico radiologico. 

Lascia la parola al dr. Magi per fornire maggiori dettagli sulla questione. 

Il dr. Magi informa che si tratta di un documento denominato “Atto medico-radiologico - 

aggiornamento 2024” approvato dal Consiglio Direttivo SIRM del 16.12.2024 con il quale si 

è proceduto a modificare ed integrare in alcune parti il precedente documento del 2019, a suo 

tempo approvato dal Comitato Centrale della FNOMCeO, e riproposto nel Corpus Etico–

Deontologico del Medico Radiologo della SIRM del 2020.  

Il documento, che definisce le norme etico-deontologiche del Medico Radiologo in accordo 

con quanto riportato nel codice di Deontologia Medica (CDM), tiene conto delle specificità 

dell’attività del medico radiologo, del progresso tecnologico come, ad esempio, il sempre 

maggiore utilizzo dell’IA, il cambiamento socio-economico e l’automazione professionale ed 

è stato aggiornato alle nuove riforme normative.  

Viene richiesto pertanto alla FNOMCeO di valutare, proporre modifiche o approvare il 

documento trasmesso. 

Il dr. Magi presenta le principali novità introdotte rispetto al passato e sottolinea trattarsi di 

integrazioni alla nozione già esistente di atto medico, affermando che tale documento 

rappresenta inoltre uno strumento di difesa dell’attività di medico radiologo dall’ingerenza di 

altre professioni sanitarie ed un utile ausilio nelle prossime riunioni con l’ISS sul tema. 

Dopo ampia discussione il Presidente dr. Anelli ringrazia il dr. Magi per l’esposizione e pone 

in votazione il documento “Atto medico radiologico, aggiornamento 2024”.  

 

Il Comitato Centrale approva all’unanimità. 

                                PRESIDENZA 

 

d) Ringraziamenti al Comitato Centrale 

 

Il Presidente dr. Anelli informa che quella odierna costituisce l’ultima riunione del Comitato 

Centrale in carica prima che si proceda alle elezioni FNOMCeO per il rinnovo degli Organi 

Federativi. Esprime un caloroso ringraziamento a tutti i componenti del Comitato Centrale per 

i quattro anni trascorsi insieme, per l’importante lavoro svolto e per i fondamentali risultati 

raggiunti. Ringrazia per l’ambiente che si è formato, caratterizzato da collaborazione e 

dedizione agli impegni istituzionali nonché per il rispetto e l’affetto che ha sempre 

caratterizzato i rapporti umani fra i componenti del Comitato Centrale stesso. Auspica che tali 

rapporti, frutto di una sincera stima che va aldilà delle funzioni e degli impegni istituzionali 

svolti, perdurino anche in futuro. Ringrazia il Presidente CAO dr. Raffaele Iandolo e tutti i 

colleghi della CAO Nazionale per il lavoro svolto dalla componente odontoiatrica della 

FNOMCeO e tiene a sottolineare che l'attività di questo Comitato Centrale, è stata sempre 

orientata dalla volontà di portare la professione ad un continuo e proficuo progresso. 

Personalmente ritiene che nel mandato trascorso questo obiettivo sia stato raggiunto. 

 

     TUTTI GLI UFFICI 

 

 

 

 
 

 

SM 


